CONFEDERACIÓN HIDROGRÁFICA DEL SEGURA

14 de noviembre de 2014

Águilas y la Confederación estudian cómo mejorar las ramblas urbanas que vierten al mar

El presidente de la Confederación Hidrográfica del Segura (CHS), Miguel Ángel Ródenas, se ha reunido esta mañana con el alcalde de Águilas, Bartolomé Hernández, con el fin de estudiar el comportamiento hidrológico de las ramblas urbanas que vierten al mar en la localidad costera. El encuentro, celebrado en la sede de la CHS en Murcia, ha servido para poner en común impresiones sobre la posible mejora de la capacidad de evacuación de estos cauces, que suelen llenarse e incluso desbordarse durante fenómenos tormentosos especialmente graves.

PLAZA DE FONTES, 1 30001 MURCIA TEL.: 968 211 004 FAX.: 968 211 845